

Protokoll der 40. Generalversammlung des Club du Petit-Déjeuner vom 30. August 2014 in Cerneux-au-Maire

1. Begrüssung

Ein erster Versuch, die Versammlung um 10 Uhr zu eröffnen, missglückt an der Flucht eines Mitgliedes in unbekannte Gestade. Beim zweiten Anlauf, um 10h07, gelingt es endlich dem Präsidenten, sämtliche Mitglieder in Obhut zu nehmen, zu begrüssen und die 40. Generalversammlung – ein Jubiläum - zu eröffnen. Trotz regnerischem Wetter – es ist Sommer 2014 – wird der Tagungsort allgemein gelobt.

2. Wahl des Tagespräsidenten und des Protokollführers

Logik und Pragmatismus haben gesiegt : der amtierende Präsident, Pump, bleibt auch Tagespräsident, der mutmassliche nächste Präsident, Edouard, wird zum Protokollführer ernannt.

3. Genehmigung der Traktandenliste

Sie wird genehmigt, obwohl die Bezeichnung „Würdigung des Präsidenten“ (Punkt 6.) wie gewöhnlich unnötig hinterfragt wird.

4. Protokoll der 39. Generalversammlung vom 23. August 2013 in St-Luc

Der Präsident gibt seinem Stolz Ausdruck, dieses Protokoll innerhalb von 24 Stunden an die Mitglieder versandt zu haben. Dank diesem Tempo, konnten denn auch die Adressaten wichtige Entscheide zeitlich treffen ! Eine materielle Berichtigung des Wortlauts des Protokolls ist jedoch notwendig : der Ausblick von St-Luc ermöglicht es nicht, das Weisshorn zu sehen, sondern die Dent-Blanche, die nicht einer französischen Uebersetzung des Weissorns entspricht, sondern ein eigenständiger 4000er ist.

5. Jahresrückblick

Pump hatte Probleme mit seinem Drucker, was die Ausgabe von Bulletins behinderte. Dazu war er mit Golfen sehr beschäftigt. Seine Tätigkeit in der Agronomie ist mit bedeutendem Erfolg gekrönt, vor allem im Bereich vergessener Tomatensorten.

Jürg wurde von einem Hauseinbruch am helllichten Tag heimgesucht. Grosse Schäden gab es zwar nicht, doch das Bargeld war weg und die Unordnung im Haus war spektakulär. Einige Tage später und kurz vor seiner Reise nach Polen, wurde ihm die Geldtasche mit Identitäts- und Kreditkarten gestohlen. Dank liebevollem Einsatz einer Dame, konnte ihm die ID-Karte noch rechtzeitig vor der Abreise ersetzt werden. Es lohnt sich also doch mit jungen hübschen Damen zu liebäugeln !

Tati wird in den nächsten Tagen sein Domizil von der Lessingstrasse in die Hölderlinstrasse verlegen (nähere Informationen über den Umzug wird er den Mitgliedern des Cpd noch zustellen). Angenehme Reisen nach Kos und Ascona waren im vergangenen Jahre an der Tagesordnung. Nächstens werden die Râbers Bordeaux und die Gironde – und die grands crus du Médoc - besuchen. Elektrisches Fahrrad und Schwimmen sind Hauptbestandteile Tatis Sportprogramms.

Pinot hat ein ruhiges Jahr verbracht, jedoch mit anhaltenden Schmerzen der Hüfte, die als zweite operiert wurde. Montecatini hat er dieses Jahr ausnahmsweise im Juni besucht, weil er in den nächsten Tagen mit Familienangehörigen eine Flussreise von Basel nach Trier unternimmt. Es ist zur Tradition geworden, dass sich die Karlens und die Etiennes im Herbst zu einer „bristolée“ und im Frühjahr zu „filets de perches“ finden.

Pinot hat sich im Weiteren über einen Artikel in der NZZ am Sonntag empört, der grobe Denunzierungen an das Wallis gerichtet hat. Seine Antwort, in der Form eines Leserbriefes, der auf zwei Linien Platz hatte, wurde wegen Platzmangels nicht veröffentlicht !

Edouard hat als Organisator von Reisen für die Association de Retraités Nestlé gewirkt. Mit gutem Erfolg waren eine Flussreise von Paris nach Honfleur und auf der Lagune von Venedig, mit Besuchen von Padua, Ferrara und Verona, gekrönt. Seit Anfang 2014 haben die Etiennes nun endlich auch Baby-Sitting Aufgaben übernommen : viel Spass, aber auch sehr ermüdend !

Pause : die alte Tradition, ein Bier zu trinken, wird nun wahrgenommen. Es wird sich später herausstellen, dass die Gerantin des Hotel-Restaurant Cerneux-au-Maire unser Getränk grosszügig gespendet hat !

6. Würdigung des scheidenden Präsidenten

Gewisse Cpd Mitglieder möchten die Würdigung mit dem Wortlaut „Kritik“ ersetzen. Pump hat zwar wegen „Uebermittlungsproblemen“ den Versand von Bulletins versäumt, hat aber das Protokoll 2013 innerhalb 24 Stunden herausgegeben und einen angenehmen Tagungsort gefunden. Zwar war die Zufahrtsbeschreibung zum Tagungsort mehr als dürftig und hat bedeutende Mehrausstösse von CO2 bewirkt. Trotzdem sagen wir aus einem Munde :

Hat's gut gemacht !

7. Würdigung einzelner Mitglieder

Bescheiden wie immer verzichten die Mitglieder auf jegliche Auszeichnung.

8. Wahl des Mottos

Einstimmig fällt die Wahl auf Pinots Vorschlag :

**Wir sagen's unumwunden
Cerneux fast nicht gefunden**

9. Wahl des Präsidenten

Turnusgemäss wird Edouard zum Präsidenten des Geschäftsjahres 2014 / 2015 gewählt. Edouard dankt für die Ehre und das Vertrauen.

10. Uebergabe der Präsidialien

Die feierliche Uebergabe erfolgt unter fachmännischem Fotoknipsen von Pinot.

11. Varia

Das Spiel geht um 11h30 aus. Die nächste GV findet am **28./29. August 2015** statt.

Mit herzlichen Grüßen auch an die Damen

Euer Präsident

St-Léger, den 2. September 2014